

La fermeture de la zone piétonne Saint-Denis

Extrait du compte-rendu du CICA

(17/05/01)

Question d'ACCOMPLIR lors de la réunion de CICA : La zone piétonne du Forum continue à servir de parking sauvage et la zone n'est toujours pas fermée ; pourquoi ne pas mettre en place un système similaire à celui du quartier Montorgueil ?

Le Maire indique que les barrières déjà en place, que certains jugent moins esthétiques que les bornes mobiles du quartier Montorgueil, sont beaucoup plus fiables et coûtent beaucoup moins cher. La première étape consiste à instaurer un sens dans le flux désordonné des véhicules. Deux barrières fonctionneront dans le sens de la sortie (rue Mondétour et rue de la Grande Truanderie) et deux dans le sens de l'entrée (rue La Reynie et rue du Cygne). Des boucles ont été installées au sol pour déclencher l'ouverture. Avant de les mettre en service, il fallait opérer la liaison souterraine, par câble, entre les bornes d'appel et le centre de la rue Dussoubs, qui a coûté près d'1 MF. C'est maintenant chose faite et le système devrait être opérationnel à la rentrée. Il ne donnera cependant pleinement satisfaction que si la police opère des contrôles fréquents sur les véhicules qui franchiront les barrières, en demandant aux conducteurs à quel titre ils pénètrent dans la zone piétonne. La présence de barrières devrait toutefois avoir un effet dissuasif sur ceux qui n'empruntent cet itinéraire que pour éviter les embouteillages du boulevard Sébastopol.